

2500 EURO ALS PREISGELD

Sichtbare Bundeswehr

Delmenhorst. Das Bundesverteidigungsministerium verleiht gemeinsam mit dem Deutschen Städte- und Gemeindebund den Preis „Bundeswehr und Gesellschaft“. Es sei wichtig, die Arbeit der Bundeswehr in der Gesellschaft sichtbarer zu machen und Wertschätzung zu zeigen, meint die örtliche CDU-Bundestagsabgeordnete Astrid Grotelüschen. Die Politikerin möchte alle, die einen geeigneten Preisträger kennen, motivieren, diesen zu nominieren. Der Preis ist mit einer Prämie von 2500 Euro dotiert. Infos zur Teilnahme gibt es unter www.bmvg.de. GMÖ